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媚，揣着大学四年一直作着的律师梦，在同学们的依依惜别

下，自己坐上了南下的火车，踏入了这个谜幻的社会，从此

结束了被学校老师看管的生涯，结束了做父母乖宝贝的日子

，结束从父母兄长那里拿钱的幸福时光，也开始了自己闯荡

的律所生涯。 不知不觉，扳扳手指头，大学毕业已经快一年

了，呆在律所的日子也九个月有余。回首往事，依然历历在

目。记得刚进律所的那天，接待我的是一个50多岁的老头子

，也就是我现在的主任律师，我的带教老师。这个老头子的

案子总是最多，经常让我累的回到宿舍就想蒙头大睡，而给

我的开出的工资说出来真的让人寒酸，除了房租和饭钱，剩

的能够满足自己买几本书就已经谢天谢地了。当然，有时候

也会和同学们大餐一顿，不过埋单的从来没有过我。于是便

开始羡慕我那在外企和政府机关工作、薪水也不菲的大学同

学，开始在夜深人静的时候反思自己当初离开大学时选择待

在律所的决定是否正确，开始为自己的未来焦虑不安。于是

乎，工作的热情也是常会因为一些小事给大打折扣，经常会

莫名其妙的闷闷不乐起来。可是，以后的路还很长，不管是

痛苦还是快乐，都要学会去面对，毕竟想逃避也逃避不了的

。所以，心里还是希望明天依然是一个阳光灿烂的大好日子

。而且，自己的骨子里仍然相信自己会走出阴霾，出人头地

。 日出而作，日落而息，整天就这样不断的重复着简单乏味

的生活。日历也在一天天的翻过，不经意间，直到突然有一



天发现自己交上去的法律文书主任律师已经很少要求再改，

接见当事人时也没有了以前的不安，显得从容老练多了，而

自己接手案子的胜诉率也在开始芝麻开花节节高，在许多当

事人中的口碑也越来越好起来，许多当事人的案子也开始主

动交给我办理了起来。于是这时才开始明白要为自己的成长

而兴高采烈，才开始懂得主任律师每天要求完成大量工作任

务是多么的用心良苦，才开始为自己能够师从这样的老师是

多么的幸福，才开始为自己以前对主任的不肖而忏悔不已，

才渐渐懂得作律师也是一个厚积薄发的过程，才深深认识到

对于一个刚出道的律师，特别是对像我这样一个没有任何社

会阅历的法律院校的毕业生而言，早期的良好培养是多么的

重要。 现在，主任律师已经给我增加了工资，也开始有了一

点属于自己的提成，自己也已经开始没有了以前的郁闷，整

个人也逐渐变得更加自信，因为我开始对自己的未来有了新

的把握。在这里我只想对更多即将走上律师生涯的朋友们说

，认认真真的对待你日常的每一件案子、每一个当事人，我

们失去的仅是几块微不足道的人民币，但我们将来收获的却

不仅仅是人民币，几年踏实的埋头苦干所给我们带来专业知

识的提高和办案实战经验的积累将更加重要。明天但愿你我

都能轻装上任！ 以上文字谨献给律师网的各位网友，祝大家

一路走好！ 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。
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